



# 三条北ロータリークラブ週報

## ロータリーの心を

あなたの住むところ

私たちの世界

そこに住むすべての人々に

例会日

1998. 6. 16

累計 No 564

当年 No 47

国際ロータリー会長 グレン W. キンロス 第2560地区ガバナー 久保田昭治

会長／米山忠俊

幹事／吉川吉彦

SAA／長谷川博一

例会日／火曜日 12:30～13:30

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX 34-8114

事務局／三条市西四日町3-15-34

ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX 33-8972

行 事： 2RC親睦旅行報告 国際奉仕 小林 満委員長

出 席： 本日の出席 53名中 38名

先々週の出席率 55名中 45名 84.91% (前年同期 85.19%)

先週のメークアップ： 6月10日 三条RCへ 山口龍二さん、加藤 實さん、中條耕二さん

石川勝行さん、大竹保男さん、大野新吉さん

12日 キヨトンRCへ(ソウル) 石丸 進さん、吉川吉彦さん

落合益夫さん、小林 満さん

佐藤義英さん、長谷川恵慈さん

米山忠俊さん

15日 三条南RCへ 加藤 實さん、坂本勝司さん

ビジター： 三条RCより 渡辺勝利さん、橋 直樹さん

会長挨拶： 米山忠俊

この処、南クラブの創立30周年記念式典や、三条クラブとの合同親睦旅行等、色々ありましたので例会変更等で2週間ぶりのホームクラブでの例会です。

今日はまた久しぶりにお顔を拝見する方がいられます。休会されておられました阿部さん、御尊父様が亡くなられしばらくホームクラブに出ていられなかつた久保さん、出張の多い高橋さん、メンバーの顔がそろって来られて、残り少ない年度の中で大変嬉しく思っております。

又、豊島分区代理さんの会葬お礼が、南クラブさんから頂きました事御報告をいたします。年度の終わりここにきて、色々なことがありました。

今年度分区代理として大変お世話になりました豊島さんの、葬儀では家の方や、弔辞を読まれた友人の方々のお話を聞きしますと豊島さんは、ロータリーとお酒とゴルフが大好きで特にロータリーは最後まで愛されておられたとの事本当に豊島さん的人柄が忍ばれます、又、ロータリーの奥の深さにあらためて感動したしだいです。

又、葬儀に南クラブの大勢の方が参列され、友情を持つて最後を送り出される様子に、ロータリーは死ぬまで皆んな一生の付き合いだと、素晴らしい事を終りに豊島分区代理から学ばせて頂き、感謝の思いです。

新めて心から豊島さんの御冥福をお祈り申し上げ、ロータリーの精神は人生の、最後までの御付き合いという事を、皆様にお願い申し上げたいと思います。

又、今月の9日から12日に三条クラブと合同親睦旅行に行ってきましたが、今年度最後の大きな事業で大変忙しい中、出席頂きました方々には厚くお礼と感謝を申し上げたいと思います。

今回のソウル済州島の韓国の旅は大変楽しい思い出多い有意義な旅行でありました事を報告いたします。

詳しい話はこの後例会行事の中で、小林 満国際委員長さんから報告を御願いを致しておりますので乞う御期待ください。

尚、三条クラブの皆さんや旅行をエスコートして頂いた今日マークアップを頂いている橋さんは大変お世話になりました事厚くお礼申し上げます。

#### 幹事報告：吉川度幹事

- ・三条市青少年健全育成市民大会実行委員会より 資金援助のお願いについて  
大会参加について(依頼) 5人以上お願いします
- ・三条南RCより 30周年参加に対する御礼  
豊島会員葬儀に対する御礼
- ・三条市ふるさと運動推進協議会より 平成10年度会費納入のお願い
- ・新津RCより 20周年参加に対する御礼
- ・1998～99年地区国際奉仕委員長より 「世界社会奉仕行動への指針」送付について  
識字率向上運動推進依頼について
- ・分区代理（南RC）より R財団年次寄付目標達成のお願い
- ・ガバナーノミニー事務所より 「会長エレクトセミナー」報告書送付について
- ・青少年交換委員長より 交換学生出迎え等のお願い

#### ドイツ学生出迎え、説明会

日時 1998年7月15日（水）13:30～

会場 新潟ワシントンホテル

#### 夏期交換学生歓送会

日時 1998年7月27日（日）17:30～

会場 ホリデーイン東部成田

- ・日本サービスセンターより 7月1日より1ドル140円となります

#### 委員会報告：

。次年度梨木建夫幹事

次年度各委員長さんに委員会事業計画書と予算書を早く提出してください

**ニコニコボックス：** 16日現在累計 1,297,000円

橋直樹君 (三条RC) 韓国旅行ありがとうございました。済州島でのゴルフコンペではあるブービーメーカー賞でたくさんの賞品をいただきました。あわせて厚く御礼申し上げます。

羽賀一夫君 娘が結婚しました。悲しかったです。

阿部誠一郎君 皆さんひさしぶりです。

佐藤啓策君 今井先生の卓話を期待しています。卓話御苦労様です。

馬場直次郎君 午前の外国かわせ市場で円が143円に戻していることがNHKで報道されています。この調子で120円だいになって欲しいですね、車にエアコンの5月販売台数が対前年を上まわったとのこと…継続は力なりになって欲しい…ただ祈るのみです。

外山晴一君 あまりの急激な円安に目を白黒の毎日です。

梨本清一君 三条南RC30周年急用にて欠席しました。お詫び申し上げます

芦田義重君 小林さん旅行ごくろう様でした。楽しい報告聞かせて下さい。又、今日の卓話歎なしになる今井さんの話し期待します!!

久保博君 この度は御香志頂きありがとうございました

長谷川恵慈君 2クラブ合同の韓国のツアーに夫婦で参加してきました。たいへんお世話になりました。その時のゴルフコンペの場外馬券の利益です。財団、米山、ニコニコと三等分です。

高橋彰雄君

山崎勲君

ロータリー財団ボックス：

羽賀一夫君 娘が結婚しました。うれしかったです。

今井克義君 今までにない華やかな、それでいて全体に落ちついた大変すばらしい結婚式出席できました。感謝して。

米山忠俊君 残りわずかになってきた今日ですが、思い残す事無く、充実させて頂いております

吉川吉彦君 54万ドルにはほど遠い金額ですが協力して

中山正君 ご協力

長谷川恵慈君 コメントはニコニコで

。次年度梨木建夫幹事

次年度各委員長さんに委員会事業計画書と予算書を早く提出してください

**ニコニコボックス：** 16日現在累計 1,297,000円

橋 直 樹 君 (三条RC) 韓国旅行ありがとうございました。済州島でのゴルフコンペでは  
えあるブービーメーカー賞でたくさんの賞品をいただきました。あわせて厚く御  
礼申し上げます。

羽賀一夫君 娘が結婚しました。悲しかったです。

阿部誠一郎君 皆さんひさしぶりです。

佐藤啓策君 今井先生の卓話を期待しています。卓話御苦労様です。

馬場直次郎君 午前の外国かわせ市場で円が143円に戻していることがNHKで報道されていました。  
この調子で120円だいになって欲しいですね、車にエアコンの5月販売台数が対前年を上まわったのこと…継続は力なりになって欲しい…ただ祈るのみです。

外山晴一君 あまりの急激な円安に目を白黒の毎日です。

梨本清一君 三条南RC30周年急用にて欠席しました。お詫び申し上げます

芦田義重君 小林さん旅行ごくろう様でした。楽しい報告聞かせて下さい。又、今日の卓話歯  
なしになる今井さんの話し期待してます!!

久保博君 この度は御香志頂きありがとうございました

長谷川恵慈君 2クラブ合同の韓国のツアーに夫婦で参加してきました。たいへんお世話になりました。  
その時のゴルフコンペの場外馬券の利益です。財団、米山、ニコニコと  
三等分です。

高橋彰雄君

山崎勲君

#### ロータリー財団ボックス：

羽賀一夫君 娘が結婚しました。うれしかったです。

今井克義君 今までにない華やかな、それでいて全体に落ちついた大変すばらしい結婚式に出  
席できました。感謝して。

米山忠俊君 残りわずかになってきた今日ですが、思い残す事無く、充実させて頂いておりま  
す

吉川吉彦君 54万ドルにはほど遠い金額ですが協力して

山中正君 ご協力

長谷川恵慈君 コメントはニコニコで

し、全員いい子になってスリーピングしたようです。

第2日目はフリータイムでした。私と佐藤義英さんを除いて、皆さん済洲島島内観光に出かけられました。お昼にはキジのしゃぶしゃぶをおいしく召し上ったとのことです。夕食は全員で海の見える龍頭岩（ヨンドアム）の附近のレストランで海鮮鍋を囲んでおおいに楽しく、おいしく載いたことは言うまでもありません。

第3日目は5名の観光組と13名のGOLF組に分れ、観光組は朝10時40分の飛行機でソウルへ、到着後、ソウル市内観光、北朝鮮との国境38度線の近くにある北岳スカイウェイは工事中の為行くことが出来なかったとか。又の機会に。ゴルフ組は済洲島の吉羅カントリークラブ（36H）で18ホールズストロークプレイ新ペリア方式で楽しみました。ちなみにプレー費94,000ウォン、キャディフィ35,000ウォンTOTALは129,000ウォン日本円で約1万3000円です。

13名を車両指定とし、1枚500円でトトカルチョをやりました。優勝は三条クラブの小越さん、準優勝は私、馬番連単式で3名の方が見事当選です。配当金は5,000円、当北クラブの米山会長がご自分の枠でもないのにどうゆう訳か当てられまして、米山から米山へとゆうのでしょうか。全額、米山奨学基金に頂戴致しました。米山会長ありがとうございました。プレー修了後4時の飛行機でソウルに入り観光組の皆さんと合流して、ゴルフの表彰式を兼ねた「さよなら夕食会」をソウルでも有名な大林亭とゆうレストラン料亭で宮中鍋とブルコギ食べ放題で盛大に取り行いました。それはもう飲めや、歌えの大さわぎ？

第4日目、すなわち帰る日、朝7時15分から我々宿泊ホテルであるアンバーサダー19階ベルサイユの間で、ソウル校洞ロータリークラブへ全15名でメイクアップしました。1993年、今から5年前に誕生したクラブで例会日は毎週金曜日の朝7時15分からです。会員数48名で先々週の出席者48名中18名、出席率38%のことです。理由ははっきりとは分りませんが、不況の為のようです。三条クラブの五十嵐会長と当北クラブの米山会長が素晴らしい韓国語を交えて、スピーチをされました。

「さよならパーティー」の席、そして帰りのバスの中でもなるべく早めに、「ハンバキヌギ」をしましょう。やろう、しよう、やろう、しようの連呼、この度の3クラブ合同済洲島旅行が楽しく且つ有意義であったか、御理解頂けるかと思っています。

最後にりっぱにエスコートして下さった三条クラブの橋さん韓国の鄭康子さんに心から感謝申し上げます。カムサハムニダ。

6月23日例会： 退会挨拶 平松利朗会員

世界大会参加報告 山上茂夫会員

今年度を振り返って 米山忠俊会長

6月30日例会： 会長幹事慰労会 於さどや PM 6:30点鐘

7月7日例会： クラブアッセンブリー

7月14日例会： 会員卓話 木宮会員 馬場会員

7月21日例会： 夏期交換学生を迎えて（通常例会）

